

館山

会議所だより

会議所は企業の要、地域の灯

2010 8

会員数1,003名

●昭和51年7月10日 第3種郵便物認可 ●平成22年8月10日発行(毎月1回10日発行) 第512号 ●発行所/館山商工会議所 ●編集発行責任者/専務理事 山本佳幸 ●〒294-0047 千葉県館山市八幡 821 ●TEL0470-22-8330 FAX0470-23-4011 ●印刷所/株式会社 集賀舎 ●定価 1部 20円(購読料は会費に含まれています)



『第47回館山湾花火大会』を開催!

～皆様のご協力ありがとうございました～

館山観光まつりの主なイベント報告

今、注目を集める労災保険

日商が10月から新たな補償プランをスタート

経済底流を読み解く

『第2のリーマン・ショックの可能性』

～予想外の景気減退をもたらす懸念も～

青年部の窓

委員会活動について(経営研究委員会)

おめでとうございます

常議員、高橋幸民氏が

安全功労者総務大臣表彰を受賞

第47回館山観光まつり館山湾花火大会

無担保、無保証人、低利子で融資

～マル経融資制度～
利子補給(1%)制度が利用できます！

マル経融資制度は、小規模事業者の皆様の経営改善に必要な事業資金を館山商工会議所の推薦により「日本政策金融公庫」から借りられる国の制度です。

担保、保証人	不 要
保証協会の保証	不 要
貸付限度額	1,500万円
返済期間	10年以内(*運転資金は7年以内)
利 率	年 1.85% (平成22年8月1日現在)
融資対象	小規模事業者:従業員20人以下 (商業、サービス業は5人以下)

※ご利用の際には各種要件がございますのでお問い合わせください。☎ 22-8330



館山観光まつりメイン行事

『第47回館山湾花火大会』を開催

～皆様のご協力ありがとうございました～

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

夏の館山を彩る一大行事として、市民はもとより多くの観光客からも絶大な人気を誇る恒例の『館山観光まつり』(主催・館山観光まつり実行委員会・高橋弘之実行委員長)は、7月18日から8月10日まで市内各所を会場に多彩な行事を開催し、盛大裡に幕を閉じました。

特に、『第47回館山湾花火大会』は、会員の皆様を中心に、市民・関係団体・地域外の事業者や個人等多数の皆様のご協力により、県内でも屈指の規模を誇る花火大会として大成功を収めることができました。

また、花火大会会場での募金による、「観客の皆様の協賛花火」も初めて打ち上げられ、大変好評でした。

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

『館山観光まつり』のメイントピックである館山湾花火大会が8日(日)に開催された。今年の花火大会は日曜日の開催であり、さらに高速道路の全線開通や、アクアラインをはじめとした高速道路の通行料金値下げなど、南房総地域外からの来訪者にとっても、身近な花火大会として人気が高まっています。16万人の人出で大変賑わった。

昨今の景気低迷の影響から、全国各地で花火大会の規模縮小や、中止の声が聞かれるなか、館山観光まつり実行委員会では、地域の人々が自慢できる「私達の花火大会」を目指して広く一般からの協賛を募り、会員の皆様を中心に、市民・関係団体・地域外の事業所や個人等多数の皆様から協賛をいただいて花火大会を開催した。おかげさまで地域の絶大なるご支援により、協賛目標金額も上回ることができました。

また、恒例となっている『那古山の電光ひかり大文字』・『花火とフラメンコ』・自衛隊護衛艦『はたかぜ』による電灯艦飾・館山花火クルーズで寄港した客船『つばん丸』の満船飾が大会を一層盛り上げました。

本・教科書・文具・ファンシー



MIYAZAWA

TEL 0470-23-7771

●営業時間 9:00AM~8:00PM
(年中無休)

宝石・メガネ一筋、
地域の皆様と共に。



K 宝石・メガネ コバヤシ

館山本店
22-8881

館山銀座店
23-5511

ロックシティ店
24-2010

会議所だより

(3) 平成22年8月10日

7月18日（日）～19日（祝）
第14回館山オープン
ウォータースイムレース

7月18日（日）北条海岸を会場に、OWS（オープンウォータースイミング）ジャパンオープン2010館山が開催された。本年は出場基準が一新され、新基準をクリアしたトップレベルの競泳長距離選手による激しい戦いとなつた。ロンドンオリンピックへの試金石ともなるこの大会には、男子は35名がエントリーし27名が完泳、女子は5名がエントリーし4名が完泳という結果であった。



第44回鏡ヶ浦横断遠泳大会



7月25日（日）強い日差しの下、伝統の「鏡ヶ浦横断遠泳大会」が開催された。この大会は、船形の堂の下海岸をスタートし、ゴールの北条桟橋まで館山湾を横断する約4

キロで競われ、市内外から47チーム141選手が参加し泳力を競い合った。

第27回銀座まつり『納涼ふれあいの広場』



8月1日（日）には、館山銀座商店街振興組合（代表理事事務角田吉夫）による、銀座まつり『納涼ふれあいの広場』が太田整形外科医院駐車場を会場に開催された。

会場では、ハワイアンダンスやアマチュアバンドによる演奏が披露されたほか、立教大学によるビンゴゲームが行われ、さらにフリーマーケット、納涼模擬店、露店などが太田整形外科医院駐車場を会場に開催された。

第35回長須賀納涼露店市



那古商店連盟（会長 小瀧周一）観光部では、8月9日（月）に那古寺境内を会場に、恒例となっている「那古納涼歌謡ショウ」を開催予定であつたが、生憎の天候であつたため、急きよ会場を変更し開催した。急スト歌手に石橋美重さんと、広瀬倖さんをお招きし、プロの歌聲を披露していただきた。

また、当日は「那古観音四万六千日」であり、悪天候にも関わらず、地元住民のみならず遠方からの参拝者も多数訪れ、那古寺の周辺は終日賑わいを見せた。

▼▼▼ 館山観光まつりの、主なイベント報告 ▲▲▲

OWSジャパンオープン 2010館山

こちらも北条海岸を会場に2日間にわたり第14回館山オープンウォータースイムレースが開催された。

全国のオープンウォーター スイムの爱好者673名が参加したこの大会は、若干風は強かつたものの晴天に恵まれ、会場となつた北条海岸は選手や応援の家族連れなどが詰めかけ、多くの人出で賑わつた。

キロで競われ、市内外から47チーム141選手が参加し泳力を競い合つた。

那古納涼歌謡ショウ開催

天保年間創業・通産大臣賞受賞・全国伝統的工芸品
千葉県指定伝統的工芸品（小糸の煙火）

（有）福山花火工場

代表取締役 福山一郎

千葉県君津市外箕輪4丁目10番20号
☎0439(55)7033

今、注目を集める労災保険

日本商工会議所は、企業環境の変化から増え続ける労働災害に対応するため、本年10月から「業務災害補償プラン」をスタートさせる。そこで、本稿では、労災保険を取り巻く現状や課題、さらに労災による企業リスクやその対処方法などについて紹介する。

●労災保険とは

和22年の労働基準法制定に合わせてつくられた制度。同法では、労働者が業務に起因して負傷し疾病にかかった場合に、企業側に「故意や過失」がなくても一定の責任を負わせる災害補償の条文を定めている。企業が利益を上げる過程での労働者の事故に、無過失責任を負わせているのである。

しかし、死亡など補償額が大きい事故が起きると、企業はその補償によって倒産しかねない。そこで、強制的に業務災害に対処する保険制度をつくつたのが労災保険である。

●給付と保険料

保険料については、全額企業負担。その率は事業の種類ごとに異なり、最高は10000分の103（水力発電施設や道など新設事業）から、最低は1000分の3（その他の各種事業など）までとなつてゐる。なお、この率の中には、非業務災害率（通勤災害などの分）として、一律1000分の0.6が含まれている。

族（以下「被災労働者など」）に対して一定の給付を行うもの。その種類は、治療や休業障害、遺族、介護、健康診断費用と多岐にわたる。

業務外の事由を支給対象としている健康保険と比較して補償が厚く、補償期間も長いのが特徴。例えば、負傷して会社を休業した場合、健康保険では治療代の3割を払うことになるが、労災保険では自己負担が一切掛からず、はるかに手厚い補償を受けることができる。

き40%の範囲内で保険料を増減させる制度のこと。次の条件を満たす場合は、この制度の対象となる。

① 100人以上の労働者を使用する事業

② 20人以上100人未満の労働者を使用する事業で、その使用労働者数に事業の種類ごとに定められている労災保険率から、非業務災害率を減じた率を乗じた数が、0.4以

が発生している以上、企業の裁量で労災保険の利用可否は決められない。この理解が無いと、思わぬ労使トラブルになりかねない。

また、労災保険料がアップするには、業務上の事由による労災保険給付が発生した場合のみであり、通勤災害は対象とならない。保険料がアップする仕組みを「メリット制」といい、これは企業の過去3年間の労災保険の収支に基づく

A **Q** 労災保険を使うと保険料がアップするのでは？
前提として、労災保険給付の請求権は被災

●Q&Aコラム

●企業経営の新労務管理リスク
近年、企業を取り巻く環境は、終身雇用制の崩壊、技術革新の急速な進歩、経済不調などにより激しく変化。労務管理にも大きな影響を与えていた。

こうした中、労災において顕著なのは、疾病型の増加である。労災事故全般（負傷型労災は減少基調である）にもかかわらず、うつ病などの精神疾患もある。

たたし労働安全衛生法第100条は、企業に労働者に死傷病報告など労災事故の報告義務を定めているため、労災隠しを行つた（報告義務を怠つた）企業は、50万円以下の罰金に処され得る。

また、労働基準監督官は労基法や安衛法の違反事案については、特別司法警察員の地位にあり、悪質な違反は刑事件として書類送検できる。労災隠しは犯罪行為に該

Aは、労災保険給付の請求権を申請しないことで国が事業主を処罰することはできない。

Q 上である事業。
対象外であるにもかかわらず、保険料がアップすると勘違いをしている企業が意外と多いので注意が必要だ。

る不信感が強く、安全配慮義務を怠つたとする企業への損害賠償請求を誘因しやすい。これが新労務管理リスクである。

年間3万人超える現状や、
基法の改正などから、今後、
こうした状況がさらに悪化す
ることも十分想定される。
また、平成20年3月に施行
された労働契約法は、企業に
対し、業務に従事する労働者
の生命・健康などを危険から
保護するよう配慮すべき義務
(安全配慮義務)を定義付け
ている。職場環境に起因して
発生する疾病型労災の場合、
被災労働者などの企業に対す

による死亡者数は10年で6倍に、過重労働による脳・心臓疾患による死亡者数は同3倍に増えている。そこで、本年5月には労基法が改正され当該2疾病が新たに労災として施行規則に追加された。

ここで見過ごしてはならないのは、これら労災をめぐる変化が、企業に新しいタイプの労務管理リスクをもたらしていることである。自殺者が

会議所だより

(5) 平成22年8月10日

の損害賠償請求を受ける場合を想定していないからである。すなわち、労災事故が発生し、企業が被災労働者などに対し損害賠償義務を負った場合、民法上の精神的損害（慰謝料）を含む完全な損害賠償額と労災保険給付額には、大きな開きが生じるからである。これには、民事損害賠償が一般的に一時金で解決するのに対し、労災保険給付は重傷・死亡の場合、年金給付であることも差額の拡大に拍車を掛けている。

概算ではあるが、1億円の損害賠償請求額に対し、労災保険給付で労災保険額が減免できるのは1500万円程度。つまり、新労務管理リスクの顕在化は、労災保険ではカバーされない損害賠償責任による企業負担が発生する事を意味するのである。

●民間損害保険でリスクをカバー

多くの企業が、被災労働者などに対し、労災保険給付のほかに相当の上積み支給を行っている。これは、「法定外補償制度」と称され、大企業で約9割、中小企業で約5割の企業が採用していると推測されている。

しかしながら、新労務管理上に法定外補償制度のためのリスクを想定して、就業規則

災害補償規定を定め、民間損害保険を有効活用している企業は非常に少ないと思われる。言い換えると、多くの企業が十分に検討しないまま災害補償規定を設け、新労務管理リスクに対応できない民間損害保険に加入していると想定される。中には、従前の規定が残つたまま、保険会社の用意した災害補償規定を採用し、規定が重複していることもある。

企業が抱える新労務管理リスクに最も有効なヘッジ方法は、まず、民間損害保険の活用である。企業の損害賠償責任をリスクと捉え、使用者賠

償責任保険を採用する事が望ましい。次に、災害補償規定を含めた就業規則の整備である。法定外補償と民事損害賠償額との相殺規定を策定した上で、就業規則本則において保険に加入しては、職や復職、解雇などを定めることが望ましい。

疾病型労災は、旧来の負傷型と異なり、企業の業種や労働者の職種に偏らずに発生する。もはや、すべての企業が被災労働者などに対し、労災保険でカバーできない損害賠償義務を負う新労務管理リスクを抱える時代になつてきただ。

商工会議所の業務災害補償プランが誕生

日商では、各地商工会議所の会員サービス事業のさらなる充実を図るため、平成10年3月にスタートした休業補償プラン（所得補償保険）を拡充。本年10月を保険始期とする「業務災害補償プランを4月に導入した。

現在、前述の判例のような安全配慮義務違反を問われられる事故が増えている。しかし、こうした事例に、政府労災保険への上乗せ補償の必要性が

極めて高くなっている。こうした状況を踏まえ、日商は、商工会議所の会員事業者が、労災事故への十分な備えを確保した上で経営の安定化を図れるよう同プランを創設した。

●パートアルバイトも補償の対象

同プランは、日商が契約者となり、（プラン導入）商工会議所の会員事業者で、政府労災保険の加入事業者を対象とした保険。被保険者は、事業者の役員・従業員（パート・アルバイトなどの非正規社員も含む）となる。

保険料は、補償内容が同じ

業務災害補償プランの2つの保証

<定額補償部分>

【労災の上乗せ補償】

(目的:従業員などの福利厚生の充実)

政府労災保険の給付決定などの認定の有無にかかわらず支給(支払い)

〔補償内容〕

・業務中(※)のケガによる入通院費用、死亡保険金など
※通勤途上も含む

業務災害補償プラン

一
体
化

●法律上の損害賠償も担保

本プランの補償の範囲は、大きく分けて2つある。1つは、業務中のけが（従来型の

損害賠償責任の補償となる。事業者は、補償金額がある手間が掛からない。また、従業員数を保険会社に通知する手間が掛からない。また、役員を含め全従業員が自動的に補償の対象となるため、中小・中堅企業や下請企業を抱える企業などにとつても活用しやすい保険となつていて。

一般的保険の半額程度に設定され、業種を問わず多くの事業者が加入しやすくなっている。疾病型労災（精神疾患などによる死亡事故など。もう1つは、高額な賠償金や弁護士費用など、事業者の法律上の商品を選択できるほか、希望により自由に設定できるフレープランを選ぶこともできだ。現に、東京海上日動社と損保ジャパン社の2社の代理店で取り扱っている。なお、保険期間は10月1日から1年間で、途中加入もできる。

<賠償補償部分>

【企業の経営リスクを担保】

(目的:企業の安定的経営、企業防衛)

〔補償内容〕

・企業の法律上の損害賠償責任を補償（例:(高額)賠償金など）
⇒政府労災保険の給付決定などの認定により支給(支払い)
・争訟費用など

○上図の通り、政府労災保険の給付決定などの認定による支給部分（賠償金など）が含まれる。2つの補償を一体化させた保険商品であるため、事業者の政府労災保険への加入を本プランへの加入条件としている



ギリシャ問題の波紋が一段と拡大している。人口約1100万人、GDP（国内総生産）の規模は約30兆円と、わが国の10分の1にも満たない同国の財政悪化が、いまやEU（欧州連合）の共通通貨ユーロの命運を握り、さらには“第2のリーマン・ショック”につながるほどの大問題に発展しているのだ。

問題がこれほどまでに拡大した背景には、2つの大きな原因がある。その一つは、共通通貨であるユーロの本源的な欠陥だ。

ユーロ圏16カ国は、それぞれ生産性や物価の変動率、経済の規模や構造が大きく異なっている。それでもかわ

ゆる、ユーロ圏16カ国は、それが“第2のリーマン・ショック”につながるほどの大問題に発展しているのだ。

問題がこれほどまでに拡大した背景には、2つの大きな原因がある。その一つは、共通通貨であるユーロの本源的な欠陥だ。

ギリシャ問題の波紋が一段と拡大している。人口約1100万人、GDP（国内総生産）の規模は約30兆円と、わが国の10分の1にも満たない同国の財政悪化が、いまやEU（欧州連合）の共通通貨ユーロの命運を握り、さらには“第2のリーマン・ショック”につながるほどの大問題に発展しているのだ。

問題がこれほどまでに拡大した背景には、2つの大きな原因がある。その一つは、共通通貨であるユーロの本源的な欠陥だ。

ユーロ圏16カ国は、それぞれ生産性や物価の変動率、経済の規模や構造が大きく異なる。それでもかわ

ゆる、ユーロ圏16カ国は、それが“第2のリーマン・ショック”につながるほどの大問題に発展しているのだ。

問題がこれほどまでに拡大した背景には、2つの大きな原因がある。その一つは、共通通貨であるユーロの本源的な欠陥だ。

ギリシャ問題の波紋が一段と拡大している。人口約1100万人、GDP（国内総生産）の規模は約30兆円と、わが国の10分の1にも満たない同国の財政悪化が、いまやEU（欧州連合）の共通通貨ユーロの命運を握り、さらには“第2のリーマン・ショック”につながるほどの大問題に発展しているのだ。

問題がこれほどまでに拡大した背景には、2つの大きな原因がある。その一つは、共通通貨であるユーロの本源的な欠陥だ。

ユーロ圏16カ国は、それぞれ生産性や物価の変動率、経済の規模や構造が大きく異なる。それでもかわ

ゆる、ユーロ圏16カ国は、それが“第2のリーマン・ショック”につながるほどの大問題に発展しているのだ。

問題がこれほどまでに拡大した背景には、2つの大きな原因がある。その一つは、共通通貨であるユーロの本源的な欠陥だ。

問題がこれほどまでに拡大した背景には、2つの大きな原因がある。その一つは、共通通貨であるユーロの本源的な欠陥だ。

問題がこれほどまでに拡大した背景には、2つの大きな原因がある。その一つは、共通通貨であるユーロの本源的な欠陥だ。



ギリシャの財政懸念に端を発した「連鎖デフォルト」（債務不履行）に対する緊急対策として、IMF（国際通貨基金）とEUは協調体制を組んだ。まず、ギリシャに1100億ユーロ（約13兆円）の支援枠を設定し、それ以外の国への支援策として、総額

ギリシャの財政懸念に端を発した「連鎖デフォルト」（債務不履行）に対する緊急対策として、IMF（国際通貨基金）とEUは協調体制を組んだ。まず、ギリシャに1100億ユーロ（約13兆円）の支援枠を設定し、それ以外の国への支援策として、総額

ギリシャは、これまで当面の資金繰りのめどは付くが、返済のためにさらに財政を切り詰めて、返済原資をひねり出さなければならぬ。また、人

々の問題を根本的に解決するため、金利負担や元金返済の必要がある。

ギリシャは、これまで当面の資金繰りのめどは付くが、返済のためにさらに財政を切り詰めて、返済原資をひねり出さなければならぬ。また、人

第一回県観光みやげ品
奨励賞受賞



どら焼三彩
落花生・びわ



房 洋 堂
全国銘菓組合加盟店

千葉・市原・木更津・君津・富津・館山・鴨川
TEL0470(23)5111
<http://www.boyodo.co.jp/>

物流コストを見直しませんか!?

房総の物流プランナー&パートナー

- ・路線、地域内宅配
- ・引越し、貸切、積合わせ
- ・コース配送、他

AWA Express
安房運輸株式会社
電話:本社 0470-22-0165
館山 0470-27-6151

今年度はTwitterやデジタルカメラ講座など、身近な内容も織り交ぜながら「仕事に応用できる!使える!勉強会」を行っております。

5月28日には、講師に青年部の会員であるMestudio代表の皆川さんを招き、「Twitterって何?」をテーマに勉強会を行いました。

「Twitter」とは、個々のユーザーが「ツイート」と呼称される短文(ひとりごと)を投稿し、ゆるいつながらが発生するコミュニケーションサービスです。ちなみに「ツイート(Tweets)」は、英語で「鳥のさえずり」の意味で、日本では「つぶやき」と意訳され定着しています。

Twitterのアカウントの取得や使い方を勉強した後に、実際に使われている事例を紹介した後、「商売に活用できるか?」や「青年部事業に活用できるか?」をディスカッショングしました。



消防本部の方を招き、救急救命講習会を行いました。

心肺蘇生法のやり方やAED(自動体外式除細動器)の使用方法を説明してもらい、実際に訓練装置を用い体験しました。自動車教習所で心肺蘇生法を学んではいましたが、改めて勉強することにより身に付いたと思います。このような訓練は定期的に行なう事により、心肺蘇生が必要な事態に遭遇した場合に役立つと思いました。

今後も多くの勉強会が開催されると思いますので楽しみです。

【受験資格】学歴・年齢・性別・国籍の制限はありません。
【受験料】3,150円(3級)、4,200円(2級)
※詳細に関するお問い合わせは、当所(☎22-8330)または千葉県商工会議所連合会(☎043-222-7110)まで

総務親睦委員会委員長 望月 修

当所常議員、高橋幸民氏(丸高石油㈱代表取締役)が平成22年度安全部功労者表彰を受けました。

この表彰は、安全思想の普及徹底又は安全水準の向上のため、各種安全運動、安全のための研究、もしくは教育又は災害の発生の防止もしくは被害軽減に尽力し、又は貢献した方々を対象に行われている。

高橋氏は平成元年に安房都市危険物安全協会副会長、平成19年会長に就任、21年にわたり、消防訓練の開催、危険物安全週間、火災予防週間、火災予防運動の広報活動、火災予防ポスター展の開催など地域住民の防火思想の普及啓発に努め、危険物事故のない安全な地域づくりに貢献し、管内危険物施設における安全管理、事故防止対策に尽力したことが認められ、今回受賞の栄に浴されました。誠におめでとうございます。

食事・売店・お土産 館山城・城山公園

里見茶屋

館山市館山236 TEL24-7211
営業時間 9:00~17:00
<http://satomichaya.awa.jp/>



充実した設備と 細かいサービス

大型カラー印刷機完備!!

- チラシ・パンフレット印刷
- オンデマンド印刷
データ入稿→印刷→製本
- 記念誌・自分史・郷土史
写真集・自費出版 etc...

お気軽にお問合せください

青
年
部
の
窓

『ちば観光文化検定』を実施いたします!

消防本部の方を招き、救急救命講習会を行いました。

心肺蘇生法のやり方やAED(自動体外式除細動器)

ちばの魅力は気候温暖で住みやすく、豊かな実りの大地、海の幸にも恵まれている風土の良さです。さらに、様々な地域で大変魅力的なスポットを発見することができきます。

さて、「ちば観光文化検定」は、このような千葉県の魅力的な観光・文化・歴史・産業・自然等を多くの方に知つていただき、学ぶ」とを通して、観光振興・地域振興に資する人材育成、およびホスピタリティ(おもてなしの心)の向上を目的として実施するものです。

知識を仕事に活かしたいとお考えの観光産業従事者の方、

観光関連の仕事に就くことを希望されておられる方(学生等)、我こそは「ちば通」という好奇心旺盛な方等、ぜひとも当検定にチャレンジしてください。

【試験日】平成22年10月17日(日)

【申込締切日】平成22年9月17日(金)

【受験資格】学歴・年齢・性別・国籍の制限はありません。

【受験料】3,150円(3級)、4,200円(2級)

※詳細に関するお問い合わせは、当所(☎22-8330)または千葉県商工会議所連合会(☎043-222-7110)まで

SHUN
S
SHA

株式会社 集贊舎

館山本社・館山工場
館山市山本226 ☎294-0014
電話0470-22-2277 FAX0470-23-2278

千葉支社(経営本部)
千葉市中央区生実町2498-8 ☎260-0813
電話043-300-8661 FAX043-300-8665

東京オフィス
東京都港区元麻布3-10-8 ☎106-0046
電話03-5414-6567 FAX03-5414-6568

館山商工会議所会員のみなさまへ

小規模企業共済制度

賢い経営者の強い見方！

日々の掛金
(1,000円~70,000円)
は自由に選べて

1. 掛金の全額が所得控除できる

所得から差し	医療費控除	(11)	□□□□□□□□□□
	社会保険料控除	(12)	□□□□□□□□□□
	小規模企業共済等掛金控除	(13)	□□□□□□□□□□
	生命保険料控除	(14)	□□□□□□□□□□
	損害保険料控除	(15)	□□□□□□□□□□
		(16)	□□□□□□□□□□
		(17)	□□□□□□□□□□

全額が控除対象

2. 確定申告による節税効果が大きい

〈課税所得金額 5,000,000円の場合 (単位:円)〉

掛 金	月額	年額	節税額	実質負担額
	10,000円	120,000円	36,000円	84,000円
	20,000円	240,000円	72,000円	168,000円
	30,000円	360,000円	108,000円	252,000円
	40,000円	480,000円	144,000円	336,000円
	50,000円	600,000円	180,000円	420,000円
	60,000円	720,000円	216,000円	504,000円
	70,000円	840,000円	252,000円	588,000円

ここがスゴイ!

掛金月額7万円(上限額)の場合、
**84万円(7万円×12ヶ月)全額を
所得から控除できます**

節税しながら
しっかり貯蓄のお手伝い!

3. お受け取りになるときは

事業の廃止は
概ね年1.5%の福利運用した金額

老齢給付(15年以上納付かつ満65歳以上)は
概ね年1.0%で福利運用した金額

有利な利回り

4. 共済金は退職所得扱い(一括受け取り) または公的年金等の雑所得扱い(分割受け取り)

退職所得控除額は、共済契約の年数に応じて変わります。
(控除額=40万×契約年数 ※21年超年70万円)
早い時期にお入りいただくのが、お得です。

現在、約126万人の経営者が加入しています

お問い合わせ・お申込み

館山商工会議所

TEL 0470-22-8330

〒294-0047 館山市八幡 821

さらに詳しい内容は、パンフレットをご覧ください。